

芝東中だより

笑顔と規律と絆のある文武両道の学校



川口市立芝東中学校
〒333-0867 川口市芝東町3-1
TEL265-3317(職員室)
TEL265-3492(相談室直通)

<http://www.kawaguchi.saitama.jp/shibahigashi.jp/>

NO.9 発行日 令和4年1月11日

新年に想う

校長 柳田 朗

あけましておめでとうございます。保護者や地域の皆様には、本校の教育活動にいつも変わらぬご支援いただいておりますことに感謝申し上げます。本年も、教職員が一丸となってより良い学校づくりに努めてまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

新年の縁起物には、門松・しめ飾り・鏡餅・おせち・お年玉・福笑いなどがあげられますが、「初夢」もそのひとつとされ、一般的には元日から2日にかけて見るとされる夢だそうです。縁起の良い夢を見たらその一年が良い年になるという、古くからある夢占いが由来のようです。みなさんが新年の幸福を願い、良い夢を見られますように…。

夢とは睡眠中に起こる現象ですが、将来の希望や願望そのものをさすこともあります。2学期に3年生の校長面談を実施しました。その中で、「将来の夢は何ですか」という質問をしました。ひたむきに校長面談にのぞむ多くの生徒が、様々な夢を語ってくれました。私自身、みなさんから元気・エネルギーをもらったような気がします。夢の中身は変わっていくかもしれませんが、いつも夢を抱いて希望や目標を持って生活できたら素晴らしいと思います。

さて、11月26日(金)から2泊3日で、3年生は京都・奈良方面への修学旅行に行くことができました。昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、市内全中学校が中止となりましたが、今年度は、例年6月に実施していた修学旅行が延期され、秋の紅葉シーズンに実施する運びとなりました。紅葉シーズンということもあり、一般観光客が多い中、公共の場に出ていくにあたり、3年生は、様々な場所において場をわきまえた態度・行動がとれ立派でした。添乗員さんをはじめ、旅館、バスガイドさんの方々からもお褒めの言葉をいただき大変うれしく思いました。さすが芝東中の看板、3年生だと思いました。3年生は、修学旅行が終わり、このあとよいよ進路決定の時期に入っていきます。不安や心配等あるかと思いますが、修学旅行で築き上げた55期生の絆で、みんなで励ましあいながら乗りきり、残り2カ月半の中学校生活を充実したものにして卒業してほしいと願っています。

今年は、寅年。寅(虎)にまつわることわざ等はたくさんあります。虎は一夜にして千里を駆ける、虎穴に入らずんば虎子を得ず、虎の子等々が代表例かと思えます。そして、多くは勇猛あるいは大切なものといったイメージが湧いてきます。芝東中学校も寅年にあやかり、昨年以上に全力で寅イ(トライ)していき、虎視眈々と絶好の機会を逃さないようアンテナ高くしていけたらと思います。

今年も、未だ終息の目途がたたない新型コロナウイルス感染症には注視しながら、学校行事をはじめとする教育活動をおこなってまいりたいと思います。引き続き本校の教育活動へのご理解、ご協力の程よろしく願いいたします。